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REQUERIMENTO N.º 075 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus préstimos, para determinar à Secretaria de Segurança Pública que informe a essa 

Casa de Leis porque foi retirada a câmera de monitoramento, na Vicinal Airton 

Senna, especificamente no Portal que faz divisa dos municípios de Jaguariúna e 

Santo Antônio de Posse. 

JUSTIFICATIVA 

 

        Fui questionado por moradores que moram e utilizam esse caminho 

do motivo da retirada da câmera. 

O objetivo da propositura em questão é servir aos cidadãos que 

utilizam diariamente daquele trecho, tanto para trabalhar, como estudar e são muitos os 

que estudam em nossa Faculdade – FAJ   

Diante da insegurança que tomava conta das pessoas, naquela 

região, por causa de ocorrências de assaltos, roubos e outros atos de violência, foi 

instalada a câmera a pedido do Vereador Afonso Lopes da Silva – Silva na data de 30 

de abril de 2019 trazendo assim mais tranquilidade aos usuários desse trecho, tanto que 

não tivemos mais ocorrência de assaltos, solicito especial atenção a esta propositura e 

tenho certeza que o Executivo Municipal não medirá esforços para o esclarecimento 

desse  pedido. 

Secretaria da Câmara Municipal, 15 março 2022. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


